

PAMPLONA / Premio estatal para la biblioteca de Cuatrovientos

El instituto de FP ha sido galardonado por su política de innovación en el centro.

Pamplona. El Ministerio de Educación ha concedido al Instituto Cuatrovientos el primer premio en el Concurso Nacional de buenas prácticas para la dinamización e innovación de bibliotecas escolares 2008. Este concurso premia las buenas prácticas en bibliotecas escolares como recurso educativo de primer orden que debe estar integrado en el Proyecto Educativo del Centro, su buena organización, la adecuada dotación, la colaboración con el alumnado y la participación de un equipo docente en las múltiples actividades que se desarrollan. Todos estos aspectos han sido tenidos en cuenta por el jurado para otorgar este premio al Instituto Cuatrovientos, adquiriendo un mayor valor al tratarse de un centro de FP. En este sentido los recursos multimedia puestos a disposición del alumnado en la biblioteca, han sido decisivos. El premio fortalecerá estas prácticas.
>d.n.